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(2) SOME/ANY 

  

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 AFFERMATIVA 

NUMERABILE 
There are SOME 

tomatoes in the fridge 

NON 
NUMERABILE 

There is SOME apple 
juice in the kitchen 

 INTERROGATIVA 

NUMERABILE 
Are there ANY 

tomatoes in the fridge? 

NON 
NUMERABILE 

Is there ANY apple juice 
in the kitchen? 

 NEGATIVA 

NUMERABILE 
There aren’t ANY 

tomatoes in the fridge 

NON 
NUMERABILE 

There isn’t ANY apple 
juice in the kitchen 

Per i sostantivi (cioè nomi) NUMERABILI e NON NUMERABILI devo usare:  

SOME ed ANY 

Che indicano quantità indeterminate (non precise). 

1. SOME Lo uso nelle FORME AFFERMATIVE NUMERABILI PLURALI e 

NON NUMERABILI. 

Esempio: There are SOME potatoes (affermativa numerabile plurale) 

                 Ci sono ALCUNE patate / Ci sono delle patate. 

Esempio: There is SOME juice (affermativa non numerabile) 

                 C’è del succo. 

ATTENZIONE: 1. Uso SOME nelle interrogative per offrire qualche 

cosa 

2. 

Esempio: Would you like SOME apples? 

                 Vorresti DELLE mele? 

Uso SOME per richiedere qualche cosa 

Esempio: Can I have SOME biscuits? 

                 Posso avere DEI biscotti? 
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2. ANY Lo uso nelle FORME NEGATIVE NON NUMERABILI e 

NUMERABILI, nelle FORME INTERROGATIVE NON 

NUMERABILI e NUMERABILI. 

Esempio: There aren’t ANY tomatoes (negativa numerabile) 

                 Non ci sono ALCUNI / DEI pomodori 

Esempio: There isn’t ANY juice (negativa non numerabile) 

                 Non c’è ALCUN / DEL succo 

Esempio: Are there ANY tomatoes? (interrogativa numerabile) 

                 Ci sono ALCUNI / DEI pomodori? 


